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Сегодня 2 апреля 2014 г. депутат А.Ю. Анохин предложил Законодательному Собранию
Санкт-Петербурга обратиться к губернатору Георгию Сергеевичу Полтавченко  с
просьбой взять под личный контроль и содействовать включению в реестр объектов 
культурного наследия территорию всего исторического и воинского  некрополя
Митрофаньевского кладбища.

  

Выслушав депутата, коллеги не поддержали обращение парламентария Андрея
Юрьевича, поэтому оно не было признано депутатским запросом.

Хотим отметить, что результаты голосования - 39 "против" и  11 "за". 

 

 

Уважаемый Георгий Сергеевич!
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Обращаюсь к Вам в связи со сложившейся ситуацией вокруг Митрофаньевского
кладбища.
Из ответа вице-губернатора М.М. Оганесяна №25-15-678/13-2-1 от 14.03.2014г. на моё
обращение №401775-3 от 03.03.2014г. следует, что решением Куйбышевского районного
суда Санкт-Петербурга по делу №2-74/12 от 25.04.2012 г., не установлены и не описаны
границы Митрофаньевского православного и лютеранского кладбища. И для решения
вопроса о придании территории, на которой ранее располагалось ныне утраченное
Митрофаньевское кладбище необходимо определить места захоронений. В зависимости
от этого, должен решаться вопрос с определением принадлежности указанной
территории к той или иной функциональной зоне. Вице-губернатор утверждает, что
границы утраченных кладбищ могут быть определены, в том числе, по результатам
проведения историко-культурных исследований. Ссылаясь при этом на
историко-культурную экспертизу имеющего признаки объекта культурного наследия
ансамбля Митрофаньевского кладбища (православного и лютеранского) проведённую и
утверждённую в 2014 году Комитетом по государственному контролю, использованию и
охране памятников истории и культуры Санкт-Петербурга (далее - КГИОП) по заказу
Санкт-Петербургского городского отделения Всероссийской общественной организации
«Всероссийское общество охраны памятников истории и культуры» (далее – ВООПИК),
подписанную М.И. Мильчиком. 
Георгий Сергеевич, считаю своим долгом сообщить Вам, что данная позиция
вице-губернатора может привести к застройке части территории Митрофаньевского
кладбища, т.к. из историко-культурной экспертизы 2014 года исключены около 20
гектаров некрополя, а именно кварталы: 7509 А-5, 7513, 7513-2, 7513-3. 
В связи с этим, прошу Вас взять ситуацию под личный контроль и содействовать
включению в реестр объектов культурного наследия территории всего исторического и
воинского некрополя Митрофаньевского кладбища на основании историко-культурной
экспертизы №2-2413-1 от 14.04.2009г. выполненной ВООПИКом по заказу КГИОПа,
полностью описывающей некрополь и границы Митрофаньевского православного и
лютеранского кладбища. Данная экспертиза была проведена следующими
независимыми экспертами: В.В. Антонов, А.В. Кобак, Ю.М. Пирютко, А.А. Кононов, М.В.
Шкаровский. На основании материалов которой в 2011 году Куйбышевский районный суд
(дело №2-74/12 от 25.04.2012 г.) признал наличие исторических и воинских захоронений в
границах территории Митрофаньевского православного и лютеранского кладбища, а в
2013 году был подписан паспорт воинских захоронений Митрофаньевкого кладбища,
учитывающий воинские захоронения в выше указанных границах.

Сегодня Законодательное Собрание Санкт-Петербурга упустило шанс раз и
навсегда защитить исторический и военный некрополь Митрофаньевского
кладбища. Личные амбиции депутатов и интересы строительного лобби,
перевесило ответственность за сохранность более 200 тысяч могил наших
выдающихся соотечественников, жертв блокады и защитников Отечества. Мало
того, 39 депутатов спрятали свои лица за безымянным голосованием.
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«Агентство Бизнес Новостей», 2 апреля 2014г.: Депутату Анохину не дали защитить
Митрофаньевское кладбище от «темных сил»

 

ТВ100, 2 апреля 2014г., Границы Митрофаньевского кладбища обсудили в ЗакСе:
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http://abnews.ru/2014/04/02/deputatu-anoxinu-ne-dali-zashhitit-mitrofanevskoe-kladbishhe-ot-temnyx-sil/
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